

Jugend hilft!

SCHÜTZENKOMPANIE SEPP KERSCHBAUMER EPPAN/JUNGSCHÜTZEN



Die Jungschützen der Schützenkompanie Sepp Kerschbaumer Eppan haben die Aktion „Jugend hilft“ ins Leben gerufen. Die Jungen und Mädchen wollen Hoffnung in dieser Zeit schenken und sind schon fleißig am Sammeln von Lebensmitteln.

Diese werden sie dann kostenfrei am Samstag, 13. März, von 8.30 bis 17 Uhr im Hinterhof der Metzgerei Ebner in St. Pauls zur Verfügung stellen.

Willst auch du helfen, dann kannst du dich gerne bei Miriam, 338 5362391, melden oder Lebensmittelspenden direkt in der Metzgerei Ebner in St. Pauls abgeben. Traut euch und kommt vorbei, es lohnt sich!

Die Jungschützen sammeln Lebensmittel für Bedürftige und stellen sie am 13. März zur Verfügung. Hilf auch du!



Fotoarchiv Eppan 2021

BIBLIOTHEK EPPAN

Im laufenden Jahr beginnt die Bibliothek damit, aktuelle Fotos von Ansichten aus allen Fraktionen der Gemeinde Eppan an der Weinstraße zu sammeln. Fotografiert werden ausgewählte Straßenzüge, Plätze und Gebäude jeglichen Alters. Auch Beispiele von landwirtschaftlichen Kulturen und Verkehrstechnik werden fotografisch festgehalten.

So wie derzeit auf Fotosammlungen von Hugo Atzwanger und Erika Groth Schmachtenberger zurückgegriffen wird, soll die aktuelle Sammlung als Fundgrube für spätere Generationen dienen. Die Sammlung ist als Dokumentation zu verstehen, eine Wertung der Baustile wird nicht beabsichtigt.



Haltestelle am Bahnhofplatz

Webinar mit Gärtner Peter Werth

BILDUNGSAUSSCHUSS GIRLAN

Natur – leben und erleben: „Hochbeet² – Tipps und Tricks zum guten Gelingen und Weiterführen“



Bildungsausschuss
Giralan

Das heurige Jahresthema des Bildungsausschusses Giralan lautet „Natur – leben und erleben“. Zahlreiche Veranstaltungen sind geplant. Unser erster Online-Vortrag zum Thema Apitherapie hat großen Anklang gefunden. Zum Online-Kurs über Entschlackung haben sich so viele Interessierte gemeldet, dass wir eine Warteliste einrichten mussten.

Nun folgt ein Webinar (Zoom) zum Thema „Hochbeet² – Tipps und Tricks zum guten Gelingen und Weiterführen“. Wir freuen uns, mit Peter Werth einen Giralaner Experten in diesem Fach gefunden zu haben, ist er doch schon seit vielen Jahren Gärtner in seinem Familienbetrieb.

Das Webinar richtet sich an all jene, die Interesse daran haben, auf dem Balkon oder im Garten ein Hochbeet zu errichten und weiter zu führen. Sowohl Blumen als auch Gemüse und Kräuter können in Hochbeeten gepflanzt werden. Nicht nur in dieser Lockdown-Zeit eine sinnvolle Beschäftigung!

Der Online-Vortrag findet am Mittwoch, 17. März, um 18.30 Uhr statt. Bitte eine E-Mail an bildungsausschussgiralan@gmail.com für die Anmeldung schreiben. Die Teilnahme ist kostenlos.

Alle sind herzlich eingeladen!



Kräuter und Blumen im eigenen Hochbeet